

Abre BMV con pérdida marginal (El Reforma 09/09/08)

Abre BMV con pérdida marginal (El Reforma 09/09/08) El IPyC se ubica en niveles de 26 mil 225.03 unidades, un retroceso de 0.03 por ciento, es decir 7.52 puntos Sandra Reyes Ciudad de México (9 septiembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con marginales pérdidas siguiendo el comportamiento de las bolsas estadounidenses. En estos momentos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 225.03 unidades, un retroceso de 0.03 por ciento, es decir 7.52 unidades. El índice Dow Jones sube 0.01 por ciento, mientras el Nasdaq repunta de 0.01 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 30.3 millones de acciones con un importe de 722.2 millones de pesos. En tanto, entre las emisoras que registran ganancias resaltan: VITRO A, con 5.81 por ciento; CMOCTEZ *, con 2.00 por ciento; SARE B, con 1.92 por ciento; TELMEX L, con 1.77 por ciento; URBI *, con 1.61 por ciento. Entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: GMEXICO B, con 3.17 por ciento; PEÑOLES *, con 2.02 por ciento; SIMEC B, con 1.53 por ciento; TELINT L, con 1.24 por ciento; BOLSA A, con 1.01 por ciento. Operadores comentaron que el rescate de las hipotecarias Fannie Mae y Freddie Mac por parte del gobierno estadounidense, provocó un fuerte repunte en los mercados bursátiles, pero algunos inversionistas aprovecharon para reducir posiciones. Agregaron que el rescate de las hipotecarias es positivo, sobre todo porque reduce los riesgos del sector hipotecario y del sector financiero, sin embargo, tampoco viene a ser el salvador de toda la crisis económica que se ha desencadenado en los Estados Unidos, y es por eso que muchos inversionistas decidieron aprovechar la "llamarada" de los mercados para reducir posiciones.